

Die Kath. Kirchengemeinde St. Franzikus Romsthal bittet um Mithilfe

Leider kommt es in letzter Zeit vermehrt zu Verunreinigungen auf dem Grundstück rund um die Kirche in Romsthal. Wiederholt hinterlassen Hunde dort ihren Kot, ohne dass die Halterinnen oder Halter diesen beseitigen. Dieses Verhalten ist bereits ärgerlich und unhygienisch – neuerdings hat sich die Situation jedoch weiter verschärft.

In den vergangenen Tagen wurde mehrfach festgestellt, dass offensichtlich auch eine Person direkt an der Kirchenwand ihr Geschäft verrichtet hat. Besonders befremdlich ist dabei, dass anschließend benutztes Toilettenpapier achtlos liegen gelassen wurde. Hier wurde ganz klar eine Grenze überschritten. Dies ist nicht nur eine massive Verschmutzung, sondern auch eine klare Respektlosigkeit gegenüber dem kirchlichen Gebäude. Dieser Zustand ist inakzeptabel und den Menschen gegenüber unzumutbar, die regelmäßig die Kirche besuchen.

Die Kirchengemeinde bittet dringend um Hinweise, falls jemand Beobachtungen gemacht hat oder Angaben zu den Verursachern machen kann. Alle Hinweise werden selbstverständlich vertraulich behandelt. Unser Ziel ist es nicht, jemanden bloßzustellen, sondern diese Zustände zu beenden.

Gleichzeitig appellieren wir an alle Hundehalterinnen und Halter, ihrer Verantwortung nachzukommen und die Hinterlassenschaften ihrer Tiere umgehend zu beseitigen. Und an alle anderen: das Kirchengelände ist kein öffentlicher Toilettenraum.

Sollten sich die Vorfälle fortsetzen oder konkrete Verursacher ermittelt werden, behalten wir uns ausdrücklich rechtliche Schritte vor!

Vielen Dank für ihre Aufmerksamkeit und ihre Mithilfe!

Hinweise an das Pfarrbüro Romsthal Tel. 06056/1329 oder Pfarrbüro Salmünster Tel. 06056/ 4141